

Institut de lutte contre la criminalité économique

Vingt-huit titres postgrades délivrés à la Haute école de gestion Arc

La Haute école de gestion Arc a décerné jeudi soir une trentaine de titres postgrades en lutte contre la criminalité économique, en magistrature pénale, en investigation financière et en investigation numérique. La cérémonie de remise des diplômes s'est déroulée en présence du conseiller d'Etat neuchâtelois et Président du COSTRA Arc, Philippe Gnaegi.

Au total, 28 étudiants de l'Institut de lutte contre la criminalité économique (ILCE) et de l'Ecole romande de la magistrature pénale (ERMP) ont reçu leur diplôme: 1 Master of Advanced Studies (MAS) en lutte contre la criminalité économique, 15 Certificate of Advanced Studies (CAS) pour la magistrature pénale, 3 Certificate of Advanced Studies (CAS) en investigation financière et 9 Certificate of Advanced Studies (CAS) en investigation numérique, option Investigation forensique.

Parmi eux, huit enquêteurs suisses et un expert judiciaire français ont suivi la toute nouvelle formation diplômante proposée par l'ILCE: le CAS en investigation numérique, option Investigation forensique.

Cette formation de très haut niveau est réservée aux spécialistes déjà expérimentés des autorités de poursuites pénales.

Par ailleurs, sept autres lauréats se sont vus remettre leur certificat en formation de base pour inspectrices et inspecteurs du marché de l'emploi.

Dix ans d'existence pour l'ILCE

Depuis 2001, 115 spécialistes en lutte contre la criminalité économique ont été formés par l'Institut de lutte contre la criminalité économique (ILCE) rattaché à la HEG Arc. Depuis 2004, 141 magistrats et magistrates (essentiellement des procureurs et des juges d'instruction) de Suisse romande, du Tessin et de la Confédération ont également suivi les cours de l'ERMP.

Pour l'ERMP, l'année 2010 a été rythmée par les nombreux modules de formation au nouveau code de procédure pénale (CPP), suivis par la très grande majorité des magistrats romands. Elle est également marquée par la création, en son sein, de l'Ecole romande en administration judiciaire (ERAJ) qui offre depuis le début du mois de septembre, au personnel administratif non juriste du domaine judiciaire, une formation modulaire de base.

Pour marquer les 10 ans de sa création, l'ILCE propose, le 21 octobre prochain, une journée d'étude et de réflexion sur les réalités juridiques du secret bancaire, sujet d'une brûlante actualité.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à:

Isabelle Augsburg-Bucheli
Doyenne de l'ILCE
Tél. +41 32 930 20 10 • isabelle.augsburger@he-arc.ch

Mathias Froidevaux
Responsable communication de la Haute Ecole Arc
Tél. +41 76 557 11 07 • mathias.froidevaux@he-arc.ch

Neuchâtel, le 16 septembre 2010

Les sites Internet www.heg-arc.ch ou www.ilce.ch donnent de plus amples informations sur les activités de la HEG Arc, de l'ILCE et de l'ERMP.